

## Jubiläen und Geburtstage im Kinderhaus Aufkirchen

ern, wie sie fallen. Leichter gesagt als getan.

Personelle Engpässe Kinderhaus schweren im Aufkirchen immer wieder die Umsetzung vieler guter Ideen der pädagogischen Mitarbeiterinnen. Glücklicherweise finden sich iedes Jahr wieder Mütter und auch Väter, die sich als Elternbeirat engagie-

Bereits im vergangenen Jahr Rahmen eines Maibaumfestes seine Chefin. Adelheid März und von den Kindern über- Wetter hat mitgespielt!

an soll die Feste fei- hat in ihren 40 Dienstjahren unzählig viele Kinder aus dem Gemeindebereich betreut, seit 1991 in Aufkirchen. So ist sie im Jahr 2014 vom Kindergarten am Schulplatz in das nagelneue Kinderhaus am Kirchberg mit umgezogen. Jetzt ist das Kinderhaus in seinem Jubeljahr. Im Mai wurde schon wieder die Chefin gefeiert. Zum 60. Geburtstag

wurde die Kinderhausleiterin mit viel entsprechender Deko, mit Ständchen und Gefeierte das Kinderhaus im schenken vom Elternbeirat, von den Mitarbeiter\*innen

rascht. Eine große Freude für Am 22. Juni im Jubeljahr 2024 die Jubilarin.

Am 7. Juni beim Familienpicknick haben die überaus fleißigen Mitglieder des Elternbeirates aus dem erwirtschafteten Gewinn und Spenden für die Kinder zum 10jährigen Jubiläum einen Zauberer und ein Kinderschminkteam finanziert. Mit Eis, Luftballontieren und tollen Bastel- und Spielangeboten waren alle Kinder durchgehend beschäftigt und zufrieden. Ein wunderschöner, entspannter Nachmittag für alle Beteiligten. Sogar das

hat der Elternbeirat jetzt noch einen Flohmarkt auf die Beine gestellt. Auf dem Parkplatz vor dem Kinderhaus haben Große und Kleine ihre nicht mehr benötigten Dinge und Kleidungsstücke zur Wiederverwendung günstig an andere weitergegeben. Auch diese Aktion soll dem Kinderhaus unter anderem die erhoffte Öko-Kids-Zertifizierung im 10. Jubiläumsjahr bringen. Beim Öko-Kids-Projekt wurde den Kindern das Entsorgungssystem nahegebracht und altersgemäß versucht Müll und Wertstoffe zu trennen. Wiederverwendung hat dabei viel Raum eingenommen und die Kinder durften dazu auch viel erfahren und erleben. Der Höhepunkt war jetzt die Durchführung des Flohmarktes.

Im Kinderhaus hat zeitgleich eine Fotoausstellung über die Kindergarten-, später Kinderhausjahre vom Anbeginn bis dato stattgefunden. Einige Interessierte haben sich gefreut, sich in den Fotoaufnahmen wiederzuentdecken. Ein schöner und gelungener Abschluss für das Jubiläumsjahr.

Artikel und Foto: OKU